## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

## Franceville: la statue en cire de feu Omar Bongo Ondimba

CELLE-CI a été dévoilée aux autorités locales, dont le gouverneur Éloi Nzondo.

Guy MADJOUPA SANGOUETABA Franceville/Gabon

'EXPOSITION de la statue en cire de feu Omar Bongo Ondimba, deuxième président de la République gabonaise, s'inscrit dans la suite des célébrations marquant le 10e anniversaire de son décès, qui ont démarré le 25 décembre 2019 par une exposition photographique inédite, sous le thème : "Omar Bongo Ondimba, un homme, un destin".

En provenance de Koula-Moutou, dans la province voisine de l'Ogooué-Lolo, le monument fabriqué en Angleterre, à partir de la cire, a

été escorté par deux anciens membres du gouvernement, Blaise Louembe et Pacôme Moubele. "Cette réalisation est la symbolique de notre attachement à la vie d'Omar Bongo Ondimba", a fait savoir Blaise Louembe.

La présentation au public altogovéen de la sculpture d'Omar Bongo Ondimba s'est déroulée en présence du gouverneur du Haut-Ogooué, Éloi Nzondo, pour qui "cette exposition précise à nouveau la dimension et la stature de l'homme d'État qu'il fut : un grand homme de paix, de dialogue, de culture, qui aimait son pays et son prochain, connu et respecté à travers le monde".

Au-delà de la forte affluence observée à l'ouverture de la galerie des portraits d'"OBO" en décembre écoulé, et qui continue, l'arrivée de cette statue dans le Haut-Ogooué est un



La statue a été dévoilée au gouverneur Eloi Nzondo.

suscite la curiosité du public. Organisée par la Fondation Omar Bongo Ondimba pour la paix, la science, la culture

élément supplémentaire qui et l'environnement, sous le haut patronage du président de la République, Ali Bongo Ondimba, l'exposition de Franceville qui se poursuit,

Pana: don des médicaments

met en relief plusieurs objets ayant appartenu à l'homme d'État : photos, ouvrages et bien d'autres documents et objets personnels..

## Ndougou : à l'ère des lampadaires solaires et du matériel didactique

UNE initiative de la députée du 3e siège du canton Rembo-Nkomi, Angélina Ditombis.

> Jean-Paulin ALLOGO Ndougou/Gabon

ENSER au bien-être de ses électeurs. Tel est le principe qui guide la députée du 3e siège du canton Rembo-Nkomi, département d'Etimboué, Angélina Ditombis, issue de l'Union pour la nouvelle République (UPNR) de Me Louis-Gaston Mayila.

Mettant à profit ses vacances parlementaires, elle s'est rendue dans son fief politique la semaine dernière, pour procéder à l'installation des lampadaires solaires, dans les principaux quartiers du chef-lieu du district de Ndougou. Opération qui devrait être étendue à l'ensemble des villages de



la contrée.

"À ce jour, 58 lampadaires solaires sont installés dans les grands quartiers et débarcadères de Ndougou. L'opération va s'étendre à toute ma circonscription politique. Paris n'ayant pas été construit en un jour, nous y arriverons peu à peu", a souligné la députée de l'UPNR.

Ce sont des techniciens de la société Monde du solaire (MDS), venus de Libreville, qui se chargent de ce travail d'installation des lampadaires solaires.

Claude-Médard MINKO Pana/Gabon

ANDATÉS par le député du 1er siège du ▲ département de la Lombo-Bouenguidi, Faustin Boukoubi président de l'Assemblée nationale – Arita Bakema et M. Iloko, respectivement chef de cabinet et conseiller du PAN, ont procédé, dernièrement, à la remise d'un important don aux populations

Celui-ci était composé du matériel didactique pour les enseignants (équerres, rapporteurs, compas, règles, effaceurs, boîtes de craie...), des kits scolaires et des médicaments destinés au centre médial de Pana. Les deux premiers dons sont un accompagnement de Faustin Boukoubi à l'amélioration des conditions de travail des enseignants des 1er et 2e degrés.

Quant aux produits pharmaceutiques, ils viennent en appui à une



remise symbolique du don du député Boukoubi.

meilleure prise en charge médicale des populations au niveau des médicaments de première nécessité. Il faut souligner que l'hôpital régional Paul Moukambi à Koula-Moutou, mieux structuré, est à plusieurs kilomètres de Pana. L'assainissement de l'environnement immédiat a été aussi pris en compte, plusieurs débroussailleuses ayant été offertes, afin de venir à bout des hautes herbes qui envahissent Pana. Le problème

d'accès à l'eau potable a également été résolu.

Faustin Boukoubi, qui est en même temps doyen politique du département de la Lombo-Bouenguidi, a financé la réfection des pompes hydrauliques villageoises, en rade depuis plusieurs mois. Une défectuosité qui contraignait les villageois à s'approvisionner dans les cours d'eau et ruisseaux environnants.

D'où leurs remerciements.